



Le Secrétaire National aux Droits de l'Homme et à la Gouvernance du MRC, continue pourtant de tordre le cou aux rumeurs qui l'annoncent sur le départ.

Certaines images, devenues virales sur la toile depuis ce matin , donnent raison à ceux qui pensent que Célestin Djaméne se rapproche du régime en place.

Le transfuge du SDF est aperçu, aux cotés des caciques du régime Biya, pour la visite inaugurale des nouveaux engins nautiques au port autonome de Douala, une cérémonie précédée ce 13 octobre par le premier Ministre Joseph Dion Ngute.



**VISITE INAUGURALE DES NOUVEAUX ENGINES NAUTIQUES DU PORT AUTONOME DE DOUALA
PAR LE PREMIER MINISTRE JOSEPH DION NGUTE
13/10/2020**





**VISITE INAUGURALE DES NOUVEAUX ENGINS NAUTIQUES DU PORT AUTONOME DE DOUALA
PAR LE PREMIER MINISTRE JOSEPH DION NGUTE
13/10/2020**



Les abonnées des réseaux sociaux voient d'un mauvais œil cette proximité subite de Djamen et les membres d'un régime souvent accusés de tortures sur les militants du MRC.

Célestin Djamen est resté muet comme une carpe, lui qu'on attendait pourtant au devant de la scène pour dénoncer les violations des droits de ses camarades, notamment Maurice Kamto qui est séquestré depuis trois semaines à la résidence, ou encore Alain Fogue et Olivier Bibou Nissack, détenus dans des conditions inhumaine au SED.

Les Followers s'en livrent à coeur joie



publication de Martin Tajo officiel

**Sandra Deux C**

Voila ce qui arrive quant on fait de la politique ayant faim, triste triste !!, un sacré opportuniste 🙄🙄

6 min J'aime Répondre  1

**Roger Alain**

Pas bon de faire la politique quand on est chomeur et affamé. Regardez Cabral libi ou Celestin Njamen

6 min J'aime Répondre  2

**Axel Yamdjeu**

Vous voulez qu'il meure affamé loool

6 min J'aime Répondre

**Barthelemy Cloussi**

Mon frère avais faims. Il saute sur l'occasion les opposants du cameroun la politique du ventre. Vs allez lire heures il y a un temps pour tout.

À l'instant J'aime Répondre

**Sin Collins**

Enfin!!!

À l'instant J'aime Répondre

**Emile Arthur Atangana**

Voilà un patriote qui a compris que kamto est un instrument du régime pour taper le ventre des vrais opposants comme nous

À l'instant J'aime Répondre



Votre commentaire...



Le mis en



publication de Martin Tajo officiel



Esprit Critique
Mais il ne sera jamais maire.

7 min J'aime Répondre 😂👍 3



Pablo Tafre
Escorté par le même policier qui lui avait tiré une balle dans la jambe wandafult ton grd frere mme nor Tajo 😂😂😂

7 min J'aime Répondre 👍😂😂 5



Dollis Fowouo Pablo Tafre tu as dérangé 😂...



Sandrine Dongna Pablo Tafre vraiment broth l...



Clovis Nadjeu
Le chômage sait quelque chose !!!

7 min J'aime Répondre 😂 2



Augustin Eyei
Pauvres extrémistes intolérants. Je vous invite à revoir votre sens du mot opposant.

7 min J'aime Répondre



Gerard Tatha Augustin Eyei Ce mot a deux se...



Bébé Mi
Aka laissez le tranquille. Il joue sa dernière carte contre la pauvreté

7 min J'aime Répondre



Dòm Jeüne Paüvre Jp



Votre commentaire...



Le mis en cause, apportait lui-même un démenti à la nouvelle annonçant son départ du parti de Maurice Kamto, non sans tancer vertement les médias qui l'ont vu hors de la barque du MRC. « ***Le poisson aime l'eau, l'oiseau aime l'air, les journalistes aiment informer et les journalistes aiment la bêtise qui hélas, insiste toujours... C'est la 19ème démission que ces zozos sans foi ni loi m'attribuent. J'ignorais que le nom de Djamen était sucré dans vos lugubres bouches mais au point d'en devenir salé les bras m'en tombent*** », avait-t-il réagi dans un message publié le jeudi 24 septembre 2020 sur sa page Facebook.